
 
 
 
 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

Antrag für den UKKNA 

Bewässerungsplan der Stadt Ratingen im UKKNA vorstellen 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
die Fraktionen der CDU, BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN und SPD sind mit Fragen zur Bewässerung von Stadtbäumen 
kontaktiert worden. Die heißen und sehr trockenen Sommer der letzten Jahre stellen für das Stadtklima und 
die Bäume im öffentlichen Raum eine immense Herausforderung dar.  

Daher ist ein regelmäßiges Gießen dieser wichtigen und oft alten Bäume notwendig, um sie gegen die Hitze zu 
schützen. Die antragsstellenden Fraktionen sind nun mit der Nachfrage der Priorisierung konfrontiert, die 
Fraktionen wurden informiert, dass einige Bäume im Stadtgebiet wohl gar nicht oder nur unzureichend 
gewässert würden, insbesondere ältere Bäume. 

Daher beantragen CDU, BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN und SPD, dass: 

• Der Tagesordnungspunkt “Baumbewässerung” im nächsten UKKNA behandelt wird 
• Die Verwaltung einen Bericht über die Baumbewässerung abgibt und dabei insbesondere die 

Priorisierung, beziehungsweise den Bewässerungsplan, erläutert 

 

Mit freundlichen Grüßen, 

 

 

Stefan Heins   Christian Otto   Christian Wiglow 
Vorsitzender der   Vorsitzender der Fraktion Vorsitzender der 
CDU-Fraktion   BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN SPD-Fraktion 

 
Bürgermeister der Stadt Ratingen 
Herrn Klaus Pesch 
Minoritenstraße 2 - 6 
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